

TRES RAZONES DE POR QUÉ SE HACE EL BULLYING

Falta de límites en casa. Cuando un niño o joven se acostumbra a que no haya consecuencias a sus actos, es frecuente que aprendan a no regular su comportamiento y así hacer lo que les venga en gana de todos modos sabe que nunca le va a pasar un castigo o algo, así aprende a salirse con la suya.

Pasar del bulleado a bully. El temor a ser agredido que convierte a muchos en agresores, esto ha aumentado considerablemente el número de agresores y testigos pues es el miedo lo que nos lleva en ocasiones a la hostilidad.

Violencia intrafamiliar. Al vivir en un mal ambiente familiar puede fomentar que los niños se tornen agresivos y con un resentimiento por la vida que los puede convertir en agresores escolares.

EL BULLYING SE PUEDE DETENER:

- * No le pidas a tu hijo que resuelva solo el problema y mucho menos con **violencia**, porque esto, lejos de solucionar el problema, puede ocasionar más **estrés** en los niños o adolescentes. Fomenta valores como **responsabilidad**, solidaridad, entre otros,
- * Evita que en casa haya gritos, golpes o insultos, recuerda que los niños son un reflejo de los que viven en casa.
- * Enseña a tus hijos a controlar sus emociones e impulsos
- * Determina límites en su **conducta**.
- * Relaciónate y conoce a los amigos de tus hijos.
- * Enseña a tu hijo a reconocer sus errores y a pedir disculpas si es necesario. Si comprobaste que tu hijo es un acosador, no ignores la situación porque seguramente se agravará, calmadamente busca la forma de ayudarlo.
- * Cuando se detecta un caso de **bullying**, los padres del niño o adolescente deben trabajar conjuntamente con la escuela para resolver el problema de una forma inmediata.
- * Habla con los profesores, pídeles ayuda y escucha todas las críticas que te den sobre tu hijo. Mantente informado de cómo la escuela está tratando el caso y los resultados que se están obteniendo.

MI ESCUELA LIBRE DE BULLYING Y MATONEO

SEDE CARRILLO



¿ COMGO SE PUEDE PREVENIR EL BULLING EN EL COLEGIO?

En la escuela

La disciplina que se mantenga en el salón y la escuela en general es fundamental para la construcción de una buena conducta.

Es importante la supervisión de los alumnos dentro y fuera de los salones, en los patios, baños, comedores, etc.

Establecer claramente las reglas de la escuela y las acciones que se tomarán en conductas como el bullying.

Actuar rápido, directa y contundentemente en el caso de que se presente alguna sospecha de acoso escolar.

La escuela debe estar abierta a las quejas y sugerencias del alumnado y padres de familia, se sugiere la colocación de un buzón.

NO MAS AL MATONEO

“PAPÁS, MAMÁS” ¡OJO!
EL MATONEO EMPIEZA EN CASA



SEÑALES EN EL QUE LOS NIÑOS Y LAS NIÑ@S SON VICTIMA DEL MATONEO

- * Son niños tímidos y poco sociables.
- * El niño o adolescente busca pretextos para no asistir a clases, ni participar en actividades del colegio.
- * Tiene un bajo rendimiento escolar.
- * La víctima comienza a perder bienes materiales sin justificación alguna, o piden más dinero para cubrir chantajes del agresor.
- * En los casos más severos presentan moretones o agresiones. evidentes en la cara y el cuerpo.